

企業説明会

みなさんこんにちは。

国際資源学部 国際資源学科 資源開発環境コース 2年次の宮澤星次です。

7月も中旬を迎え、大変暑い時期になってきました。みなさん水分などをしっかりと摂り、体調にお気をつけください。

さて、先日北光会では昨年に引き続き企業説明会を行いました。

昨年は県外の岩手だったということで、今年は県北の大館まで行きました。

まず訪れたのが医療用具や医療薬品の製造を行っている「ニプロ 大館工場」さん。

医療系ということもあり少し難しい説明もありましたが

詳しく丁寧に教えていただきました。

個人的な感想ですが、人工臓器を初めて見たのでとても興味深かったです。

次に向かったのが大館の曲げわっぱ工場さん。

実際に曲げわっぱを製作するところを見学させていただき、

何名かはお土産として曲げわっぱを購入していきました。

もちろん僕にはそんな財力はありませんでした。

最後に訪れたのが国の重要文化財でもある芝居小屋の康楽館。

実際に舞台上や舞台下、役者の控え室等々

普通では見られない所を見させてもらいました。

また場内にて蜂蜜を練り込んだソフトクリームが販売されていて

とてもおいしかったです。

北光会ではこれからも企業説明会を行っていく予定です。

機会がございましたら是非ご参加ください。